



Edificio de la Suprema Corte en Ottawa.

La Suprema Corte de Justicia de Canadá, como tribunal general de apelación, consiste en nueve magistrados, incluyendo a un Oficial Mayor, todos ellos nombrados por el Gobernador General siguiendo el consejo del gabinete. Cabe mencionar también que tres de los nueve magistrados deben proceder de Quebec. La Corte tiene su base en Ottawa y ejerce jurisdicción general de apelación y casación civil y criminal proveniente de todo el Canadá. También se le pide que estudie y asesore sobre asuntos remitidos a ella por el gabinete. La Corte General de Justicia de Canadá, escucha casos de tributación, reclamaciones en que el Gobierno Federal está implicado y casos sobre marcas registradas, derechos de autor y patentes, entre otras cosas. Además de estas dos Cortes Superiores, hay varios tribunales especializados, tales como la Junta de Revisión Impositiva y la Junta de Apelación de Inmigración.

Los tribunales provinciales administran las leyes federales y provinciales. Sin embargo, la división de autoridad entre los tribunales provinciales y la Corte Suprema no coincide con la división de autoridad legislativa entre los gobiernos federal y provinciales.

Todo el norte de Canadá, al oeste de la bahía

de Hudson y muchas islas del noreste de la misma bahía constituyen dos territorios que caen directamente bajo la autoridad del gobierno y parlamento de Canadá y se administran mediante comisarios designados y consejos electivos. También están representados en la Cámara de los Comunes y en el Senado.

La maquinaria gubernamental de cada provincia es básicamente idéntica a la del gobierno federal, excepto que ninguna provincia tiene Cámara Alta. El jefe titular del gobierno provincial es el Teniente Gobernador, nombrado por el Gobernador en Consejo, es decir, el gabinete federal. Los gobiernos provinciales son elegidos por un periodo de cinco años, igual que el Federal, pero pueden ser disueltos durante dicho periodo.

De socios relativamente débiles de la federación original, las provincias han expandido sus facultades y ámbito de actividades hasta el punto que ahora sus gastos combinados sobrepasan a los del gobierno federal. Las facultades y responsabilidades han sufrido grandes cambios en el curso de los 115 años de la nacionalidad canadiense; ya no existe la compartimentalización funcional neta existente en el momento de la Confederación. La lucha por la obtención de un equilibrio